
Notaresco. Carabinieri: intercettato un malvivente dopo un furto.

Carabinieri

L’intensificazione dei servizi da parte della Compagnia Carabinieri di Giulianova, mirata a prevenire furti e rapine, continua a
dare buoni risultati: alle 3 di questa notte, infatti, una pattuglia della Stazione Carabinieri di Notaresco al comando del
Maresciallo Francesco Ruscio, in via Belvedere, incrocio con via Cavour, ha intimato l’alt ad una Fiat Panda di colore bianco,
il  cui  conducente,  anziché  fermarsi,  ha  invece  accelerato  dandosi  subito  alla  fuga.  Ne  scaturiva  un  rocambolesco
inseguimento, tanto che la Fiat Panda ha rischiato più volte di ribaltarsi lungo il tragitto percorso. Nel frattempo, la centrale
operativa della Compagnia di  Giulianova aveva allertato le altre pattuglie presenti  in zona,  tra cui  quella del  Nucleo
Radiomobile  e  della  Stazione  Carabinieri  di  Pineto  che  accorrevano  in  ausilio  dei  colleghi  di  Notaresco.  L’intensificarsi  del
suono delle sirene delle autoradio ha evidentemente intimorito il malvivente, il quale, giunto in contrada Sammaccio e
sentendosi ormai braccato, ha imboccato una strada sterrata e si è lanciato dall’auto in corsa che è andata a sbattere contro
il palo di una recinzione. Il ladro è stato subito inseguito a piedi dai militari dell’Arma, ma è riuscito ugualmente a sfuggire
alla cattura addentrandosi nella vegetazione della campagna circostante, favorito anche dall’oscurità. I Carabinieri della
Stazione di Notaresco e i colleghi del Nucleo Operativo di Giulianova, hanno sin da subito iniziato tutti gli accertamenti
finalizzati all’individuazione del malvivente, tra cui il rilievo delle impronte digitali presenti nell’auto e l’esame delle immagini
riprese dalle telecamere di videosorveglianza della zona. Le stesse indagini, attivate nell’immediatezza, hanno permesso di
ricostruire la vicenda: la Fiat Panda, infatti, era stata rubata poco prima dal piazzale esterno di una ditta di Notaresco che si
occupa di telecomunicazioni. Al suo interno, i Carabinieri hanno poi rinvenuto costosissimi materiali rubati dal magazzino
della stessa impresa proprietaria della Panda, in particolare attrezzi ed utensili da lavoro e macchinari per la posa in opera di
impianti  per  le  comunicazioni  in  fibra  ottica.  L’intera  refurtiva,  per  un  valore  complessivo  di  circa  50.000  euro,  è  stata
restituita al titolare dell’azienda derubata.

Martinsicuro.  Comune:  Nessun  dipendente  dell’ufficio  Tributi  sta
contattando la cittadinanza per delle cartelle che non risultano
pagate
 

 

Sono  arrivate  all’ufficio  Tributi  del  Comune  di  Martinsicuro  delle  segnalazioni  da  parte  di  alcuni  cittadini  che  sono  stati
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contattati  telefonicamente  da  una  certa  signora  Barbara  /  Sara  Rossi  che,  qualificandosi  come  dipendente  del  Comune
presso  l’ufficio  Tributi,  li  avvisava  che  si  sarebbe  recata  presso  le  loro  abitazioni  con  il  fascicolo  completo  relativo  alla
posizione tributaria in quanto alcune cartelle non risultavano pagate.

 

L’Ente ci tiene a precisare che a nessun dipendente comunale è stato affidato tale compito e che quindi si tratta, con molta
probabilità, di una truffa. Si invitano quindi i cittadini di Martinsicuro e Villa Rosa a prestare la massima attenzione e a non
far entrare nessuno in casa propria, in quanto non si tratta di personale del Comune.

Potere al Popolo Abruzzo lancia la Raccolta Firme di presentazione
della lista alle prossime politiche a Teramo
 Potere al Popolo rappresenta una rivoluzione di metodo democratico per le prossime elezioni politiche.

Le realtà di base, i militanti e cittadini si sono uniti partendo non dai palazzi ma dal popolo. Dopo diverse assemblee sui
territori si è arrivati alla presentazione ufficiale delle liste scegliendo in strada e nelle piazze, non in stanze chiuse.
Siamo obbligati, per via di leggi ad hoc, a raccogliere le firme per presentare le liste. Un paradosso visto che forze inesistenti
sono esonerate per via del salto di casacca di questo o quel deputato.
Questo però è un vantaggio. Noi saremo sempre in quelle strade dove siamo nati. Le nostre liste saranno presentate dal
popolo e non da altri.

Per l’intera giornata di sabato 20, dalle 10 alle 19,  ed la mattina di domenica 21 gennaio , dalle 10 alle 12.30 ,  “Potere al
Popolo”  sarà  presente  con  un  proprio  banchetto  per  raccogliere  le  firme  necessarie  alla  presentazione  della  lista  per  le
prossime elezioni parlamentari.

In caso di pioggia o problematiche il banco sarà spostato al Centro Politico Santacroce in Via Ponte Vezzola a Teramo.

Durante i  banchetti  sarà possibile avere informazioni  sul  programma della nostra lista e interagire con i  nostri  futuri
candidati al Parlamento italiano. Invitiamo simpatizzanti e militanti interessati al nostro progetto radicale e di ispirazione
proletaria a non mancare.

Teramo 18\1\18

Confartigianato Imprese Teramo – Unione Provinciale Artigiani di
Teramo.  L’ITALIA  DEFERITA  ALLA  CORTE  DI  GIUSTIZIA
DELL’UNIONE  EUROPEA  PR  I  RITARDI  DEI  PAGAMENTI  DELLA
PUBBLICA AMMINISTRAZIONE.
 

 

Sono passati cinque anni dall’approvazione della Direttiva 2011/7/UE recepita in Italia con il D.lgs. 192/2012
che  fissa  tempi  certi  per  i  pagamenti  della  pubblica  amministrazione,  la  Commissione  Europea  ha  deferito
l’Italia alla Corte di Giustizia europea. In base alla Direttiva le fatture devono essere pagate dalla PA entro 30
giorni, o 60 in casi particolari.
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Più volte il ns. Presidente prof. Luciano Di Marzio su vari comunicati stampa ha lamentato questo grande
problema che assilla, specialmente, il settore edile in particolar modo le micro e piccole imprese che confidano
nella  puntualità  dei  pagamenti  necessari  a  generare  un  flusso  di  cassa  positivo  e  per  assicurare  la  propria
gestione finanziaria oltre alla competitività e, in molti casi, alla propria sopravvivenza. Addirittura è accaduto
che molte imprese,  pur avendo crediti  di  diverse centinaia di  migliaia euro nei  confronti  della pubblica
amministrazione vengono dichiarate fallite per poche decine di migliaia di euro a causa di Enti pubblici come
Equitalia. Un assurdo che deve immediatamente finire! Una soluzione sicuramente potrebbe essere quella di
permettere la compensazione tra crediti e debiti con la Pubblica Amministrazione.

E’ dal 2013, anno di entrata in vigore in Italia della norma recepita della direttiva Europea, che ANAEPA
CONFARTIGIANATO sottolinea la necessità di introdurre la compensazione diretta e universale tra i debiti ed i
crediti delle imprese verso la Pubblica Amministrazione.

In base ad un’analisi di CONFARTIGIANATO Imprese sui pagamenti nel 2016 di 6.547 amministrazioni pubbliche
per una somma di 115,4 MILIARDI riferiti a 23,7 MILIONI DI FATTURE EMESSE DAI FORNITORI, il 62% degli Enti
Pubblici non rispetta i termini fissati dalla legge sui tempi di pagamento. A farsi attendere oltre i 30 giorni è il
64,8% dei Comuni e il 54,5% degli altri Enti Pubblici. Per quanto riguarda il servizio sanitario nazionale, il
46,9% degli enti non pagano le fatture entro il termine di 60 giorni stabiliti dalla legge.

Sfuggono ai termini di legge anche gli Enti pubblici che gestiscono imposte e contributi: Agenzia delle Entrate,
Agenzia del Demanio, Agenzie delle Dogane e dei Monopoli, Equitalia, Guardia di Finanza, INPS e INAIL pagano
in media i loro fornitori in 50 giorni, con picchi di 91 giorni di alcuni di questi. A livello regionale i maggiori
ritardi si registrano nella regione Molise la quale paga i propri fornitori in 107 giorni, seguono la Calabria con
98 giorni, la Campania con 83, la Toscana con 81 e il Piemonte con 80 giorni. Per quanto riguarda le province
gli imprenditori subiscono i peggiori ritardi a Catanzaro con 111 giorni e seguono, superiori a 105 giorni, Vibo
Valentia, Campobasso, Benevento e Reggio Calabria.

I ritardi nei pagamenti da parte degli Enti pubblici sommati a quelli  dei privati,  che spesso non pagano
neanche in ritardo, sono le cause principali della mancata ripartenza dell’economia Italiana e della chiusura
delle imprese che, sempre più spesso, porta gli imprenditori al gesto estremo del suicidio.

Confartigianato Imprese Teramo – Unione Provinciale Artigiani di Teramo

Teramo.  I l  Presidente  del  Consiglio  degli  Studenti,  i
rappresentanti  e  l’intera  comunità  studentesca  esprimono
incondizionato  affetto  al  Magnifico Rettore
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UNITE – FOTO ARCHIVIO

Magnifico Rettore,

a  nome di  tutta  la  comunità  studentesca dell’Università  degli  Studi  Teramo,  desideriamo esprimere incondizionato  affetto
alla Sua persona e, soprattutto, il nostro pieno e convinto supporto al Suo mandato che è da sempre caratterizzato da un
significativo  rinnovamento.  Siamo  da  sempre  al  centro  di  tutta  l’attività  da  Lei  condotta  fin  dal  primo  giorno  della  Sua
elezione a Magnifico Rettore.

Abbiamo con il Suo costante lavoro e presenza in Ateneo recuperato con orgoglio il forte senso di appartenenza alla grande
comunità dell’Università degli  Studi di Teramo, poiché coinvolti  in prima persona in numerosi progetti  da Lei ideati  e
realizzati non solo per l’Università, ma anche per l’intero territorio.

È piacevole ritrovarLa ogni giorno in Ateneo a lezione, a mensa con noi studenti, nel Suo ufficio con la porta sempre aperta e
pronto a riceverci con grande disponibilità, nonostante i numerosi impegni che la Sua alta carica comporta.

Il suo mandato ha acquisito e continua a rappresentare un’eccellenza che nella storia di Unite e nella città di Teramo non
presenta precedenti.

Ribadiamo come studenti dell’Università degli Studi di Teramo il dovere di non fermare i grandi processi di cambiamento e
rinnovamento da Lei condotti, rappresentando una vera opportunità di crescita per tutti noi.

E con fermezza, noi insieme a Lei, dobbiamo con determinazione continuare a fornire all’intero Ateneo e alla città di Teramo
ancora numerosi progetti, sempre caratterizzati da grande fermezza e coerenza etica cui Lei ci ha abituato ad operare.

Grazie per averci considerato sin da subito non dei semplici numeri, ma la più importante risorsa del Suo processo di
cambiamento. “Orgogliosi di essere sempre al Suo fianco”.

Il Presidente del Consiglio degli Studenti,

I Rappresentanti,

L’intera comunità studentesca.



Sabato 20 gennaio la Goletta Oloferne sarà in visita all’Ecomuseo
del Mare e della Pesca di Martinsicuro
 

 

Nella mattinata di sabato 20 gennaio la Goletta Oloferne, storica nave utilizzata per attività didattiche dall’Associazione
“La Nave di Carta” che diffonde, in tutta Italia, la cultura della navigazione a vela come mezzo educativo per i giovani, farà
tappa a Martinsicuro per un saluto e per una visita all’Ecomuseo del Mare e della Pesca.

 

La Goletta Oloferne, che passando davanti alla costa truentina farà un “inchino” al porticciolo turistico adiacente proprio al
all’Ecomuseo del Mare e della Pesca, sta navigando in questi giorni dall’Adriatico al Tirreno facendo tappa nelle città e nei
borghi marinari per far conoscere e valorizzare il patrimonio culturale conservato nei musei e nei presidi marinari come
quello  di  Martinsicuro.  La  tappa  finale  di  questo  tour  sarà  in  Francia,  a  Sète,  dove  il  Museo  Navigante  presente
sull’imbarcazione  sarà  ospite,  in  rappresentanza  dei  musei  italiani,   della  manifestazione  marittima  “Escale  à  Sète”.

 

Nel  corso  della  mattinata,  per  celebrare  il  passaggio  della  storica  nave  italiana,  saranno allestiti  presso  l’Ecomuseo
laboratori didattici (tracciare rotte, armare reti, ecologia e nuove tecnologie ambientali) e visite guidate per le scolaresche
cittadine  realizzati  in  collaborazione con l’Associazione  “Martinpescatori”  e  l’Associazione  “Blue  Marine  Service”.  Una
delegazione dell’equipaggio della Goletta Oloferne, che resterà ancorata presso il porto turistico di Giulianova, sarà ricevuta
presso l’Ecomuseo del Mare e della Pesca dall’Amministrazione comunale con gli studenti delle scuole di Martinsicuro e Villa
Rosa che potranno visitare la Goletta ed il Museo Navigante.

 

“Siamo orgogliosi che la Goletta Oloferne abbia scelto in Abruzzo, assieme a Pescara, la nostra cittadina ed il  nostro
Ecomuseo del Mare e della Pesca quale tappa per questa importante traversata che, partita da Cesenatico, porterà la storica
nave italiana sino in Francia” sottolineano il Sindaco di Martinsicuro, Massimo Vagnoni, il Vice-Sindaco ed Assessore alla
Cultura, Pinuccia Camaioni,  ed il  Consigliere delegato ai rapporti con operatori della piccola pesca e pesca sportiva,
Riccardo Fedeli.  “Si  tratta di  un importante riconoscimento per le nostre tradizioni  marinare e per l’Ecomuseo,  ma
soprattutto sarà una giornata speciale per i nostri ragazzi che potranno visitare una delle imbarcazioni storiche che solcano i
nostri mari e scoprire le meraviglie di una esposizione unica nel suo genere, quella del Museo Navigante presente al suo
interno”.

L’azienda teramana “Ali d’Oro” al SIGEP di Rimini 2018
 

Dal 20 al 24 gennaio 2018, a Rimini, si svolgerà la 39^ edizione del SIGEP, il Salone Internazionale della Gelateria,
Pasticceria e Pianificazione Artigianali, organizzato da Rimini Fiera.

 

Tra gli espositori, per il 32° anno consecutivo, nello stand 35 del padiglione C/7, anche l’azienda teramana “Ali d’Oro”
della famiglia Di Giosia, un marchio storico del nostro territorio che, da oltre settant’anni, produce coni, miniconi e cialde
per gelateria e pasticceria.
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“Nell’epoca  di  internet  e  dell’e-commerce,  la  partecipazione  ad  un  evento  fieristico  come  il  Sigep,  può  rappresentare  un
momento solo apparentemente in controtendenza – dichiarano Vanni e Antonella Di Giosia, titolari dell’Ali d’Oro – Aldilà
del presentare la propria realtà aziendale, i propri prodotti e servizi, la fiera offre l’occasione di trasmettere l’umanità della
quale siamo portatori, dare un senso di relazione  e conoscenza che, spesso, i nuovi strumenti di comunicazione e marketing
non possono dare. Anche quest’anno il Sigep ci darà l’occasione per presentare un nuovo prodotto: la Conchiglia ricoperta
di cioccolato, un dolce contenitore per accompagnare oltre al gelato, frutta, yogurt e dessert al cucchiaio”.

Teramo e provincia. Vigili del Fuoco: 20 interventi per il maltempo
di oggi
Fino alle ore 20:00 di oggi, i vigili del fuoco di Teramo, hanno effettuato complessivamente 20 interventi, a causa del vento
forte vento che ha spazzato diverse zone della provincia.
I comuni più colpiti sono Teramo, Sant’Egidio alla Vibrata, Tossicia, Pineto, Tortoreto e Campli. Gli interventi sono stati
effettuati,  principalmente per la rimozione di rami ed alberi caduti,  coperture e grondaie divelte, comignoli crollati  e coppi
pericolanti. Per affrontare con efficacia l’emergenza in atto, sono stati impegnati tutti i vigili del fuoco in servizio operativo,
sia della sede centrale che dei distaccamenti di Roseto degli Abruzzi e Nereto.
Una squadra dei vigili del fuoco del Comando di Teramo è intervenuta in contrada Casette di Spiano, nel comune di Teramo,
per rimuovere alcune lamiere pericolanti da un capannone agricolo. Nello stesso posto i vigili del fuoco mettevano in salvo
anche  un  cavallo,  che  era  ricoverato  sotto  una  tettoia  che  rischiava  di  essere  sollevata  dalle  forti  raffiche  di  vento.  A
Sant’Egidio Vibrata, una squadra del distaccamento di Nereto, ha rimosso alcuni alberi pericolanti dal cortile di una scuola. In
località Val Vomano di Teramo, una notevole porzione di un albero, rotto dal forte vento, è stato proiettato contro la parete
di un edificio di civile abitazione. I vigili del fuoco sono intervenuti con un’autoscala per raggiungere la porzione dell’albero,
l’hanno tagliata con una motosega e rimossa dal cortile dell’abitazione. A Pineto e Campli i vigili del fuoco sono intervenuti,
invece, per rimuovere coppi e tegole pericolanti da coperture di edifici di civile abitazione. Altri interventi sono stati effettuati
per liberare diverse sedi stradali da rami e alberi caduti a causa del vento. Fonte centro documentale dei Vigili del Fuoco di
Teramo per www.giulianovanews.it

Crognaleto. Davide contro Golia, “seconda parte” D’Alonzo vince
contro Terna.
 

 

Appena due anni quando il Comune di Crognaleto con sentenza della Commissione Tributaria Regionale n. 1379/5/15 del
3/12/2015, ebbe la meglio su TERNA spa per il riconoscimento del dovuto per il gettito Tosap, tributo che vede protagoniste
le società multinazionali del settore energetico, le quali utilizzano per propri fini utilitaristici le risorse del territorio comunale.
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Per  tali  questioni  e  al  fine  di  recuperare  le  altre  spettanze  e/o  annualità  perse,  il  Comune  ha  avviato  un’azione  tecnica
coordinata  dal  dott.  Papa M.  (System Innova  s.r.l.),  al  fine  di  costituire  un  catasto  delle  opere  d’interesse  pubblico  che
producono  un’occupazione  stabile  nel  territorio  comunale,  ed  una  difficile  azione  amministrativa  supportata  dall’Avv.
Donatella Di Cesare, con la finalità di recuperare sacche di evasione tributaria sia in materia Tosap/Cosap che in materia
di usi civici.

E’ stata riscontrata un’ampia occupazione del territorio del Comune di Crognaleto, tra l’altro in aree soggette ad uso civico,
dell’elettrodotto, Montalto Di Castro – Villanova, costituito da un’imponente opera con tralicci e cavi di alta tensione che
attraversa l’intero territorio comunale per oltre 9 chilometri con un’occupazione complessiva di 4.975 mq.

Nonostante la palese situazione, in fatto ed in diritto, favorevole al Comune di Crognaleto, la Terna spa a fronte degli avvisi
di accertamento per i successivi anni, scaduti e mai pagati dalla ricorrente, ha comunque inteso ripetere nuovamente una
inutile e strumentale impugnativa presso la Commissione Tributaria Provinciale di Teramo, la quale, con recente sentenza
n.203/17 del 11/07/2017, ha sanzionato tale atteggiamento condannando nuovamente, e per i medesimi motivi, la Società
Terna  Spa  al  pagamento  del  Tributo  Tosap  incluse  tutte  le  sanzioni  correttamente  applicate  dagli  Uffici  Comunali,  per  la
complessiva somma di € 231.501,97.

Ad oggi il Comune si appresta ad emettere nuovi avvisi di accertamento per le annualità pregresse, ancora non versate da
parte di Terna Spa in materia di occupazione di aree pubbliche soggette ad usi civici, ed inoltre, a continuare il meticoloso
lavoro  di  censimento  delle  opere  pubbliche  sul  territorio  comunale,  al  fine  di  completare  l’azione  fiscale,  di  recupero  di
imposte e tasse locali, da altre grandi aziende operanti nel territorio.

Il Sindaco Giuseppe D’Alonzo commenta:

“Sono contento che il  mio  territorio  possa avere riscontro  delle  dovute tassazioni  riguardanti  l’occupazione dei  suoli
comunali………ringrazio i tecnici esterni ed interni all’Ente che hanno lavorato sul programma, finché avessimo tale risultato
e sono pronto a continuare nell’attività poiché presto spalmeremo le risorse avute e quelle da verificare, sui redditi familiari
e imprenditoriali del nostro territorio di Crognaleto. In un momento così particolare e difficile credo che questa sia la migliore
cura per aiutare una popolazione in grave disagio socio-economico”.

Val Vomano di Penna Sant’Andrea, completati lavori rete irrigua e
manto stradale
 

Sono stati ultimati i lavori di realizzazione della rete irrigua per orti e giardini pubblici e del manto stradale nel centro urbano
di Val Vomano in Penna Sant’Andrea. L’opera è stata effettuata dal Consorzio di Bonifica Nord grazie ai fondi FAS finalizzati
all’ampliamento della rete irrigua per uso extra-agricolo nel comprensorio consortile. A seguito dell’ultimazione della rete di
irrigazione si è proceduto al ripristino di tratti stradali interessati dai lavori, con un completo rifacimento del manto nelle vie
Mazzini, L. Da Vinci, Europa, della Libertà, Brunelleschi e Giotto.

“Si tratta di un ulteriore servizio che siamo in grado di offrire alla cittadinanza – ha affermato il Consigliere Ottavio Sorrini –
per  il  quale  è  doveroso  ringraziare  la  Regione  Abruzzo  e  il  Presidente  del  Consorzio  di  Bonifica  Tito  Pulcini”.  “I  lavori  di
realizzazione di  questa opera di  notevole importanza – ha affermato il  Sindaco Severino Serrani  –  sono stati  realizzati  con
puntualità e competenza, e di questo ringraziamo particolarmente il progettista, Ing. Sabatino Falasca e il direttore dei lavori
Ing. Siro Matani. La rete irrigua entrerà in funzione in primavera e gli interessati possono già avanzare richiesta di allaccio al
Consorzio di Bonifica e al Comune”. “Siamo inoltre soddisfatti per il completo ripristino del manto stradale – ha proseguito il
Sindaco Serrani – che interesserà, nei prossimi mesi, anche altri tratti nella frazione di Val Vomano e che mira a rendere il
centro abitato più vivibile e sicuro per i cittadini”.
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